LC Adler Bottrop e.V.



Adler trainieren in Münster

In altbewährter Tradition haben sich die Leichtathleten des LC Adler gestern ins Ferien-Trainingslager nach Münster aufgemacht. Vier Tage bewohnen 46 junge Sportler der Altersklassen U10 bis U14 die DJK Sportschule "Kardinal von Galen" am Rande der Stadt. Begleitet werden sie von sieben Trainern, die ein umfangreiches Programm für die Nachwuchsathleten im Gepäck haben. Es wird gute Trainingsmöglichkeiten und viele Aktivitäten zur Teambildung geben. FOTO: LEWALD